

南予青年教職員研修会

8月5日（金）、6日（土）の2日間、南予INGプロジェクトを実施しました。今年度は、八幡浜・西宇和が担当となり、自然や産業にふれながら地域のよさを再発見したり、各支部青年部員の親睦を深めたりしました。参加人数は16名でした。

1日目は、西宇和に移動し、昼食にとれたてのしらす丼を食べた後、「せと風の丘パーク」で壮大な景色を眺めました。その後、八幡浜へ戻り、じゃこ天とちくわの製造体験をしました。続いて、YGP（八幡浜元気プロジェクト）が主催する「BOCOタワー（かまぼこ板を積み上げていく競技）」に挑戦し、夕食は海鮮バーベキューと、盛りだくさんの内容でした。宿泊は、「みかんの里 マンダリン」を利用し、楽しい夜は更けていきました。

2日目は、スポーツ。ソフトバレーボールとシャッフルゴルフを行いました。特にソフトバレーボールは、みんな汗だくになって盛り上がりました。

この2日間は、目的のとおり、地域のよさに気付くとともに、部員相互の親睦を深めることのできる大変有意義な時間となりました。

来年度は、大洲・喜多支部での開催が予定されています。



〈じゃこカツをパクリ〉



〈せと風の丘パークの風車前で〉



〈じゃこ天・ちくわ作り〉



〈シャッフルゴルフ〉